
Der Bürgermeister bezieht sich auf alle drei Anfragen der Fraktion Bündnis 90/Grüne. Aufgrund 
des außerordentlichen Umfangs der Anfragen sei die Beantwortung bis zur heutigen Sitzung 
nicht möglich gewesen. 
 
Auf den Einwand von Herrn Dehnert, dass die Fragen bereits seit rund einem Monat im Rathaus 
seien, verweist der Bürgermeister auf die personelle Situation und auch krankheits- und 
urlaubsbedingte Ausfallzeiten sowie umfangreiche weitere Aufgaben, die dass Personal zu 
bearbeiten habe. Die Beantwortung erfolge zu einem späteren Zeitpunkt. Der Bitte von Herrn 
Dehnert, die Beantwortung zu Protokoll zu geben, kann der Bürgermeister nicht entsprechen. 
Sofern dies möglich sei, werde man dies tun, allerdings sei es durchaus möglich, dass die 
Beantwortung später erfolge. 


